

Report 24 News, z. Hd. Herrn Florian Machl

**offener Brief**

Innsbruck, 2024-07-22

Sehr geehrter Herr Florian Machl,

könnte es sein, dass bei Medienvertretern eine Berufskrankheit vorherrscht die sehr weit verbreitet ist? Diese Berufskrankheit ist eine Mischung aus verschiedenen Charaktereigenschaften. Arroganz, Ignoranz & Respektlosigkeit und man könnte Sie AIR (leicht zu merken) nennen. Leiden Sie unter AIR? Oder genießen Sie AIR? Sind Sie ein AIR-ianer? Falls Sie tatsächlich krank oder im Urlaub waren, dann würde ich selbstverständlich dies und jenes zurücknehmen. Ich gehe hier aber davon aus, dass Sie nicht krank oder im Urlaub waren. So ist der Schriftverkehr verfasst. Er hat zur Grundlage, dass Sie ihre E-Mails lesen. Und wir können ja offen miteinander kommunizieren. Haben Sie etwas zu verbergen? Sie erwecken nämlich langsam den Eindruck, dass Sie etwas zu verbergen haben. Aber ich kann mich natürlich auch täuschen. Klar. Oder haben Sie plötzlich Begegnungsängste? Sollten Sie eine soziale Phobie haben, dann sollten Sie zum Psychologen oder Psychiater gehen und sich das anschauen und behandeln lassen, damit Sie wieder geheilt werden. Was tun, wenn man Angst vor Menschen hat? Es gibt sehr gute Behandlungsmöglichkeiten bei sozialen Phobien, vor allem psychotherapeutisch, aber auch medikamentös. Medikamente können in manchen Situationen hilfreich sein. Sie können helfen, konkrete Anforderungen, die in einer bestimmten Lebensphase an Menschen gestellt werden, erfolgreich bewältigen zu können. OK. Ich hoffe Sie haben keine soziale Phobie. Gut. Gehören Sie zu denjenigen die Ihre Chancen, Möglichkeiten und Gelegenheiten vergeuden, weil Sie ihre Chancen, Möglichkeiten und Gelegenheiten gar nicht wahrnehmen können? Leiden Sie unter Erkenntnisschwäche? Könnte ja gut sein. Ich habe mir gedacht, ich frage jetzt einmal nach. Vielleicht checken Sie ja weniger als ihnen bewusst ist? Haben Sie darüber schon einmal tiefgründig nachgedacht? Machen Sie darüber doch einmal eine Selbstreflexion und ergründen das genauer. Vielleicht kommen Sie ja zu neuen Erkenntnissen. Vielleicht geht Ihnen ein Licht auf oder Sie erhalten einen Geistesblitz, ein kleine Erleuchtung. Ich wünsche Ihnen auf jeden Fall, dass Sie alles voll und ganz mitbekommen. Auch das was Sie nicht mitbekommen. Also mitbekommen wie Sie es nicht mitbekommen. Comprendre? Denn wenn man mitbekommt, dass man etwas nicht mitbekommt, hat man die Gelegenheit das was einem bewusst ist, dass man es nicht mitbekommen hat, mitzubekommen indem man das was man bisher nicht mitbekommen hat sich näher anschaut bis man es mitbekommt. Ganz einfach. Dieser offene Brief ist tatsächlich schon unser 22 offener Brief in den letzten fünf Tagen. Die offenen Briefe läppern sich schneller zusammen als man denkt. OK. Finden Sie Herr Florian Machl auch, dass die gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter eine kriegsdienliche transatlantisch gerechte US-NATO-Matrix per Dauerschleife in die Köpfe der Menschen indoktrinieren? Zudem eine US-NATO-konforme Propaganda verbreiten, US-NATO-konforme Narrative verbreiten. US-NATO-konforme Verkürzungen verbreiten, US-NATO-konforme Verzerrungen verbreiten, US-NATO-konforme Feindbilder verbreiten, US-NATO-konforme Kriegslügen verbreiten und US-

NATO-konform aus dem Kontext reißen? Die gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter agieren als die Handlanger der US-NATO sowie auch der US-NATO-Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft. Zudem agieren Sie als die Handlanger des geheimen US-NATO-Schattengehirnkriegs mittels kognitiver Kriegsführung über das Unbewusste. Sie verraten ihre Rezipienten. Sie belügen ihre Rezipienten. Sie verraten Ihre Rezipienten. Sie verkaufen ihre Rezipienten für dumm und dämlich. Sie verblöden ihre Rezipienten mit Zensur, Lügerei und dem Verbreiten von Falschinformation. Immer mehr Menschen verblöden immer mehr, weil Sie den Mainstream konsumieren und systematisch gezielt verblödet werden. Die Frage die sich hier stellt, Herr Florian Machl, ist: Gehört Report 24 News zu den gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter? Eine legitime Frage. Wie ist denn Ihre Selbsteinschätzung? OK. Durch Ihr langes zögern geben Sie mir eine gute Angriffsfläche. Das ist Ihnen schon klar, oder? Ich kann mich hier austoben. Derzeit erwecken Sie den Eindruck als wären Sie ein Zensor der sich gerade in die Hose schießt und sich vor mir fürchtet sowie keine Eier und kein Rückgrat hat. Liege ich richtig? Volltreffer? OK. Glauben Sie etwa, Sie können es wegschweigen? Können Sie bitte sämtliche Texte die Wahrheit auf der Report 24 News Seite beinhalten löschen, oder löschen lassen. Sie entsprechen einfach nicht der WAHRHEIT! Die Wahrheit ist, dass Sie die Wahrheit unter dem Teppich kehren und Sie sich einen Scheiß der Wahrheit verpflichtet fühlen. Das ist die Wahrheit. Die Wahrheit ist, Sie zensieren und somit lügen Sie. Sie behaupten frei, der Wahrheit verpflichtet zu sein, ZENSIEREN aber unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch das Heeresnachrichtenamt und der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte. Zeigen Sie mir einen Beitrag von Report 24 News der unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg kritisiert. Wenn Sie das nicht können, dann zensieren Sie. Schon klar, oder? Dann gehören Sie zu den gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter die uns eine so miese, so schändliche und so unzumutbare Hofberichterstatter-Totschweiger-Situation bereiten die ein großer Skandal und eine völlig Zumutung und Frechheit ist. OK, hier noch ein kurzes Statement von Dr. Jamie Shea, dem NATO-Pressesprecher über: „Den Krieg zu verkaufen, darauf kommt es an.“ Siehe hier: <https://old.bitchute.com/video/nEM35keJsTX2/> Als ich das vor einigen Jahren das erste Mal gesehen habe, konnte ich es nicht fassen. Die Arroganz der Macht. Die NATO wird von den gekauften, korrupten, gierigen, bösen, verlogenen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner-Propangisten-Zensuristen-Lügner-Hofberichterstatter völlig falsch dargestellt. Seit dreißig Jahren führt die US-NATO illegale Kriege und wird unzureichend kritisiert. Derzeit organisiert die US-NATO den Stellvertreterkrieg in der Ukraine. Ein US-General und 300 Soldaten haben in Deutschland einen Ukraine war-room eingerichtet. Die US-NATO führt den illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg und seit 2020 einen geheimen Schattengehirnkrieg mittels kognitiver Kriegsführung über das Unbewusste des Menschen. Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner